

AMLO asume Presidencia Pro Tempore de la CELAC y exhorta a fortalecer la organización



Ciudad de México, 9 ene (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), asumió la presidencia pro t mpore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe nos (CELAC), para el periodo 2020-2021.

El primer mandatario mexicano coloc  un mensaje en la red social de Twitter, en el cual dio a conocer que M xico asumi  este mi rcoles la presidencia de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe nos, reporta Telesur.

"Nos acompa an ministros, viceministros, embajadores y representantes de 29 pa ses y organismos regionales. Buscamos la cooperaci n para el desarrollo de nuestros pueblos", subray  L pez Obrador.

Los representantes de los pa ses se reunieron con el canciller mexicano Marcelo Ebrard, en la Secretar a de Educaci n, donde compartieron el balance del  ltimo a o de la CELAC. M xico recib  la presidencia pro t mpore por parte de Bolivia, pa s que estuvo dirigiendo la organizaci n el a o pasado.

Posterior a ese encuentro, los ministros y viceministros se trasladaron a Palacio Nacional, donde fueron recibidos por el jefe de Estado mexicano.

"Debemos retomar e impulsar la CELAC, es importante la disposición de México de establecer la dinámica que ha tenido la organización desde su creación de amistad, diálogo, diplomacia y cooperación para los países de la región", indicó el canciller de Nicaragua, Denis Moncada.

Frente a la coyuntura social y política de la región, Moncada reiteró que la CELAC es el espacio propio para ayudar a los pueblos respetando la autodeterminación y soberanía, "la organización posibilita que se discuta en un plan de amistad coyunturas y permita aplicar proyectos para el bien común", agregó.

El ministro de Comunicación e Información de Venezuela, Jorge Rodríguez, reiteró que el Estado sudamericano representado por Nicolás Maduro, siempre estará respaldando y contribuyendo la unidad de la región.

"Hemos sostenido excelente reunión con nuestro hermano Canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, en el marco de reunión CELAC México. Nuestros pueblos y líderes siempre comprometidos con la integración latinoamericana y la paz de nuestra región. Viva Cuba! Viva Venezuela!", aseveró el ministro Rodríguez.

México presentará dentro de su plan de trabajo, la conformación de un grupo de especialistas para combatir efectivamente el cambio climático y los desastres naturales.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211476-amlo-asume-presidencia-pro-tempore-de-la-celac-y-exhorta-a-fortalecer-la-organizacion>



Radio Habana Cuba